

Derechos Fundamentales y Grupos Vulnerables en Emergencia Sanitaria: Situación de Niños, Niñas y Adolescentes en la Provincia de Corrientes

Área del Conocimiento: Ciencias Sociales.

Becario/a: FAVA ELGUL, Pia Agustina.

Director/a: AYALA ROJAS, Dora Esther.

Facultad: Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas –

UNNE.

E-mail: elgul68@gmail.com

Objetivos

Demostrar la situación de desprotección de los Niños, Niñas y Adolescentes durante la pandemia del Covid-19 en la provincia de Corrientes. Aprender a reconocer, evitar y controlar las situaciones de riesgo o de maltrato hacia los Niños, Niñas y Adolescentes en la Provincia de Corrientes. Detectar y conocer el grado de implicancia de los Organismos Gubernamentales ante la situación de vulnerabilidad de los Niños, Niñas y Adolescentes. Evaluar el grado de porcentaje de Niños, Niñas y Adolescentes que sufren violencia en cualquiera de las formas que se manifieste, la vulneración en sus derechos y el menoscabo en la debida protección dentro del entorno familiar y durante el aislamiento obligatorio por razón del COVID-19 en la provincia de Corrientes. Adquirir información respecto a los organismos, instituciones, etc. y cómo proceden ante un caso de abuso infantil.

Materiales y Método

Para el efectivo cumplimiento de los objetivos propuestos en el presente plan de trabajo se realizará y analizará una recopilación de datos, como ser, estadísticas, fuentes de datos, noticias locales, entre otros, brindados por organismos gubernamentales, ONGs, páginas oficiales, etc.

Al mismo tiempo se realizará un registro de datos que especifiquen el grado de atención y solución a situaciones de violencia contra los Niños, Niñas y Adolescentes dentro de su entorno familiar. Asimismo se hará un relevamiento respecto de información obtenida a través de publicaciones de distintos medios locales a fin de corroborar o no, según el caso, los distintos casos de violencia. Se procederá también, a intentar describir las situaciones que viven los niños que sufren de violencia en sus hogares durante la emergencia sanitaria del COVID-19.



Resultados y Discusión

De los numerosos casos recolectados de violencia por parte de los padres hacia sus hijos o en algunos casos, hijastros. En la mayoría de ellos pude observar que los tipos de violencia que mayormente se manifiestan son la **violencia sexual** y la **violencia física**. Siendo que, los familiares agrede a estos niños con el fin de explotarlos sexualmente o por el simple hecho de dirigir injustificadamente la ira de los adultos hacia los menores indefensos, siendo ellos quienes debieran estar a cargo de su salud, educación y cuidado.

Se evidencia que sólo una minoría de los niños revelan a sus familiares los abusos o agresiones que han sufrido por lo que, en nuestra provincia, muchos casos no son denunciados, debido al temor que estos menores presentan, o por la vergüenza de la situación por la que han debido pasar, o ya sea por el temor de confesar que sus padres, o quienes deberían velar por su seguridad, han vulnerado tanto sus cuerpos, sus mentes y su bienestar en general. Ante esta situación, lo que se busca es dar apoyo durante todo el proceso, otorgarles tratamiento psicológico, en el caso que lo requieran e inmediata intervención de los servicios de protección como así también por parte del Estado ante esos aberrantes casos de violencia a menores indefensos.